

## Le Centre Hospitalier Le Vinatier participe à Courir Pour Elles 2022

Mis en ligne le 13 avril 2022

Chaque année depuis 10 ans, l'association Courir Pour Elles propose un évènement solidaire et sportif sur la région Auvergne-Rhône-Alpes. L'association revient donc pour une 13ème édition.



### La deuxième participation du Centre Hospitalier Le Vinatier

Pour la deuxième fois consécutive, hommes et femmes vont courir le 20 mai au parc de Parilly afin de soutenir les engagements de l'association :

- La prévention par la promotion de l'activité physique comme meilleur moyen de lutter contre le cancer
- Le soutien aux personnes en soin grâce à la mise en place de temps d'activités physiques adaptées

Tous solidaires pour lutter contre les cancers féminins !